

Clermont : la maladie d'Alzheimer au cœur d'une exposition



Illustration. Plusieurs œuvres de Sofie Muller seront exposées à Clermont dès vendredi. DR

Une exposition d'art contemporain originale ouvrira ses portes vendredi, à l'espace Séraphine-Louis de Clermont. Le thème de l'exposition, nommée « Aide Mémoire », est en effet le handicap, et plus particulièrement la maladie d'Alzheimer. Jusqu'au 5 mars, une dizaine d'œuvres seront ainsi exposées. « L'idée est aussi de mettre en lumière toutes les personnes qui aident et travaillent auprès des malades », souligne la mairie. La commune, de part la présence du CHI, a en effet une « habitude d'accueil de la population handicapée », ajoutant que cette exposition « rend hommage à leur inclusion dans la ville ». Le vernissage aura lieu le 27 janvier prochain.

Exposition Aide Mémoire, du 21 janvier au 5 mars à l'espace Séraphine Louis à Clermont.

Ouverture le mercredi, samedi et dimanche de 14 heures à 18 heures.

leparisien.fr

